



Comunicado de Prensa

13 de marzo del 2000

12 / 2000

Liberará Banxico el depósito constituido por Inverlat

- La medida forma parte del proceso de saneamiento de Banco Inverlat
- Banxico entregará hoy los primeros 10 mil millones de pesos

El Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) informa que a partir de hoy lunes, Banco de México (Banxico) liberará el depósito de Banco Inverlat, como resultado de las acciones para concluir el saneamiento de dicha institución.

En julio de 1996, las autoridades financieras y el Banco de Nueva Escocia, acordaron que Fobaproa haría las aportaciones necesarias para mantener el índice de capital básico de Banco Inverlat en 9 por ciento. Con base en estos acuerdos, Fobaproa suscribió obligaciones subordinadas convertibles en acciones de Grupo Financiero Inverlat, quien a su vez suscribió obligaciones de Banco Inverlat.

Los recursos que Inverlat obtuvo por estas capitalizaciones, fueron depositados en una cuenta a su nombre en Banxico y devengaron rendimientos a la tasa de inflación. Al cierre de febrero, dichos recursos ascendieron a 39 mil 310 millones de pesos.

Banxico liberará hoy los primeros 10 mil millones de pesos de esta cuenta y, a partir del martes 14 de marzo, diariamente -en días hábiles- entregará 2 mil 500 millones de pesos hasta agotar la totalidad del depósito

De este modo, el IPAB avanza en el proceso de saneamiento de Banco Inverlat, y reduce el costo asociado a los apoyos otorgados a los ahorradores de dicha institución.

ooo000ooo